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第１０３回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

令和２年８月２７日 

  

（通 告 順） 

〈９月８日 １日目〉 

 

１ 吉田 太一 議員 
 

① 道の駅「蓮如の里あわら（仮称）」について     （答弁を求める者 市長） 
 
・吉崎に新設する道の駅の具体的な戦略について 

・市が設置する地域振興施設の全体構想について 

・全体の作業工程について 

・ジョギング、サイクリングロードの施設計画、それを道の駅で有効活用したプラ

ンについて 

・地域住民との連携について 

 

 

２ 八木 秀雄 議員 
 

① 鳥獣被害の現状と対策について          （答弁を求める者 経済産業部長） 
 

  ・今年に入ってからのクマ出没の件数と目撃場所 

  ・獣害の被害地域と被害内容 

・鳥獣害動物が地域に侵入する防止策は図られているのか。 

  ・クマと集落や家で遭遇した時の身を守る講習会は行われているのか。 

  ・クマが集落や家から離れない時や危険を及ぼす恐れがある時の緊急の対策はある 

のか。 
  

② あわら感幸創造マイスターについて                  （答弁を求める者 市長） 
 

  ・「あわら感幸創造マイスター」制度の進め方、目指す方向性は 

  ・養成セミナー受講生募集の目的は 

  ・開催期間と受講内容は 

  ・講師の選任について 

   

 

３ 堀田 あけみ 議員 
 

① コロナ禍における観光産業・移住定住の戦略について （答弁を求める者 市長） 
  

・コロナ禍の収束の見通しが立たないなか、観光振興戦略を見直し、県内からの誘

客を柱とすべきではないか。 

・コロナ禍では地方移住が注目されている。 

テレワーク等を支援することにより、移住政策に取り組む考えはないか。 
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４ 仁佐 一三 議員 
 

① 新型コロナウイルスに感染した場合について      （答弁を求める者 市長） 
 
   ・コロナウイルスに感染したような疑いがある場合について 

・一人で暮らしている人、高齢者の一人暮らしの人の場合について 

    ・コロナウイルスの感染ルートについて   

・第２波に備えての対応、施策について 
 

② 松くい虫駆除防御について              （答弁を求める者 市長） 
 
 ・昨年、今年と松くい虫の被害が多い。こうした対策について 

 ・枯れた松の処理について 

 ・守るべき松林の選定について 

 

 

５ 室谷 陽一郎 議員 
 

① ＪＲ芦原温泉駅西口施設整備と活用について     （答弁を求める者 市長） 
 

・ＪＲ芦原温泉駅西口に整備する「屋内ホールと屋根付き屋外広場」で構成する賑 

わい施設を、あわら市のランドマークの顔として、どのような活用を考えている 

か、具体的な計画は。 

・新幹線駅舎の真正面に位置することになる a キューブのある金津本陣にぎわい 

広場の今後の活用と、「屋内ホール・屋根付き広場」の賑わい施設との棲み分け 

をどのように考えているか。 

・ＪＲ芦原温泉駅西口前の土地活用検討街区の整備の進捗状況（ビジネスホテル） 

と今後の更なる整備計画についての考えは。 
   

② 第２次あわら市総合振興計画後期基本計画策定について（答弁を求める者 市長） 
  

・前期基本計画の達成度をどのように評価し分析しているか。後期基本計画策定に 

おける体制とそのスケジュールについてどのようになっているか。 

・新型コロナウイルス肺炎感染症対策からなる新たな生活様式をうけての後期基本 

計画は、前期基本計画とどのような点において変更・追加を考えているか。 

・政府が打ち出した第 2 期まち・ひと・しごと創生総合戦略との連携をどのように 

図っていくのか。 

   

 

 

６ 山口 志代治 議員 
 

① ＪＲ芦原温泉駅西口の賑わい創出について             （答弁を求める者 市長） 
 

・駅西口賑わい施設での賑わいづくりを継続的にどのように創出するのか。 

・施設の運営はどのような体制でやるのか。 

・施設の維持管理経費は年間どの程度見込んでいるか。 
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〈９月９日 ２日目〉 

 

７ 平野 時夫 議員 
 

① 地域未来構想 20 オープンラボについて       （答弁を求める者 市長） 
   

・「地域未来構想 20」の活用、取り組みはどのように考えているか。 

・官民共同で練り上げた事業計画を内閣府特設サイトに応募、登録を。 
   

② 公営住宅の入居基準緩和について                 （答弁を求める者 市長） 
  

・入居募集に当選しても入居決定に至らなかった理由は。 

 ・連帯保証人の規定の廃止を求む。賃貸保証機構との協定締結の考えはないか。 

 ・税滞納歴者は入居対象者となれるか否か。 

  

 

    

８ 山川 知一郎 議員 
 
① コロナ対策の検証と今後の財政運営について     （答弁を求める者 市長） 

 
  ・コロナ禍対策はいくつあり、どれだけの財政支出がされたか。また、その効果に 

ついてどう評価しているか。 

  ・今後の税収は大幅に落ち込むと考えられるが、見通しと対策は。     
 

② 移住促進の効果はどうなっているか         （答弁を求める者 市長） 
 
  ・今年の成果と今後の対策は。 
  

③ 農業振興策は                   （答弁を求める者 市長） 
 
  ・農業振興についての具体的支援策は。 

 


